

Sonne, Sport und Fun beim zweiten Gau-Kinder- und Jugendturnfest in Treffelhausen

Traumhaftes Wetter, tolles Angebot und zufriedene Teilnehmer gab es beim zweiten Turnfest in 2018. Knapp 600 Teilnehmer aus 16 Vereinen hatten jede Menge Spaß in Treffelhausen. Der TV Treffelhausen sorgte mit etwa 140 Helfern für optimale Turnfestbedingungen.

Lange vor dem Turnfestbeginn um 8.45 Uhr bereiteten die zahlreichen Helfer des TV Treffelhausen und die Verantwortlichen des Turngaues Staufen das Turnfestgelände vor. Die Stationen beim STB-Kindercup und beim Spielparcours wurden vorbereitet. Aus einem LKW, der bereits am Vortag die zahlreichen Geräte an den Sportplatz angeliefert hatte, wurden Matten, Kästen und vieles weitere auf die verschiedenen Aktionsflächen verteilt. Beim Teamwettbewerb wurden die letzten Dosen mit Karotten bereitgestellt. Die Weitsprunganlage wurde nochmals glattgezogen, die Schlagballanlage überprüft. Gläser und Grills für die Bewirtung wurden aufgestellt und die Beschallung im Stadion einer letzten Probe unterzogen. Alles war vorbereitet für die knapp 600 angemeldeten Kinder und Jugendliche. Pünktlich zum Beginn des Turnfestes strömten die Vereine auf den Sportplatz, wo sie vom Ausrichter TV Treffelhausen und dem Veranstalter Turngau Staufen herzlich begrüßt wurden. Auch Landrat Edgar Wolff hat sich die Zeit für eine Begrüßung der Turnfestteilnehmer genommen und wünschte allen einen schönen Turnfesttag. Auch Hermann Färber, MdB, ließ sich den Anblick auf dem Sportplatz nicht entgehen.

Von 9.00 Uhr bis 13.00 Uhr summierte das Turnfestgelände vor Aufregung, sportlichem Ehrgeiz und jeder Menge Spaß. Neben den klassischen Wettbewerben und Wettkämpfen hatten die Teilnehmer und Gäste auch beim Teamwettbewerb und bei den Mitmachangeboten viel zu erleben. Mit Mini-Tischtennis, Sprudelkistenlauf, Crocket, Spooners, Football oder Frisbee gab es allerlei auszuprobieren. Beim Teamwettbewerb galt es in einem Team von 6 Teilnehmern verschiedene Stationen zu bewältigen, gemeinsam Schätzfragen zu lösen und die besondere Teamstaffel zu meistern.

Begeistert zeigten sich auch die Teilnehmer am Spielparcours unter dem Motto Cowboys und Indianer. Stolz schmückten sich die kleinen Sportler mit einer Feder, die sie zur Belohnung erhalten hatten.

Auch wenn bei einem Turnfest das gemeinsame Erlebnis mit Wettkämpfen und Wettbewerben im Vordergrund steht, so ist der Festnachmittag mit Vorführungen, gemeinsamen Flashmob und natürlich der Siegerehrung ein besonderes Erlebnis.

Der Festnachmittag wurde nach dem bunten Einlaufen der 16 Vereine auf den Sportplatz von Bürgermeister Matthias Nägele, dem Ortsvorsteher Erwin Lang, dem TV-Vorstand Joachim Brien und dem Vize-Präsident des Turngaues Staufen Jörg Allmendinger eröffnet. Musikalisch wurde der Einmarsch durch den Musikzug der TSG Eislingen umrahmt. Der Tanz der Eltern-Kind-Gruppen leitete dann das Unterhaltungsprogramm ein. Die Spaßstaffel wurde als letzte Aufgabe im Rahmen des Teamwettbewerbs von den Teilnehmern mit Bravour gemeistert, bevor alle Turnfestteilnehmer gemeinsam den Flashmob zeigten und der TV Weißenstein mit seinem Flashmob-Medley einen Rückblick auf die verschiedenen Tänze gab, welche die Turnfeste im Turngau seit 2014 begleiten.

Gespannt blickten dann hunderte von Augen auf die zwei Siegerpodeste, auf denen abwechselnd die besten Turnfestteilnehmerinnen und -teilnehmer geehrt wurden. Dabei

räumte der TV Altenstadt mit 9, der TV Weißenstein mit 7 und die TG Donzdorf mit 4 ersten Plätzen ordentlich ab. Die ersten sieben Plätze haben sich zusätzlich zu den Gau-Bestenkämpfen mit Staufener-Vereinspokal am 22.09.2018 in Deggingen qualifiziert. Insgesamt 157 Kinder und Jugendliche freuten sich über diese Möglichkeit.

Nach der Siegerehrung der Einzelleistungen wurde die Leistung im Teamwettbewerb geehrt. Insgesamt 15 Teams hatten sich den teils kniffligen Aufgaben gestellt. Den ersten Platz sichert sich das Team des TV Treffelhausen „TV Schokolade“. Dem Siegerteam wurden Gutscheine für die TurnGala Anfang Januar 2019 in Göppingen überreicht. Zusätzlich wurde unter allen teilnehmenden Teams ein Satz TurnGala-Karten verlost, welchen sich das Team „Winzig“ des TV Winzingen sicherte.

Sowohl Ausrichter als auch Veranstalter bewerteten das Turnfest als sehr gelungen. Auch von den Teilnehmern gab es viel positives Feedback. Der TV Treffelhausen und der Turngau Staufener bedankten sich abschließend bei den vielen Akteuren, die ein solches Turnfest überhaupt erst ermöglichen: den rund 140 Helfern des TV Treffelhausen – die neben vielen weiteren Verpflegungsangeboten rund 160 Kilo Pommes zubereiteten - den rund 80 Helfern der teilnehmenden Vereinen, den 20 Jugendausschussmitgliedern, dem Musikzug der TSG Eislingen und den vielen Kindern, Jugendlichen, Übungsleitern und Gästen.

Die Ergebnisse der Wettkämpfe sind unter <http://www.turngau-staufen.de/a/TGSA18-GKJT2w> auf der Website des Turngaues Staufener eingestellt.

Veranstaltungsdaten

Ausrichter: TV Treffelhausen e.V.
Termin: Sonntag, 08. Juli 2018, 8:45Uhr bis 15:00 Uhr
Ort: Sportgelände Treffelhausen, Roggentalhalle
Kontakte: Jörg Allmendinger, Vizepräsident Turngau Staufener e.V., Tel. 0171 5237363
Jasmin Buresch, Turngau-Jugendausschuss, Tel. 0176 24910863

Veranstalter: Turngau Staufener e.V., John-F.-Kennedy-Str. 32, 73037 Göppingen
Internet: www.turngau-staufen.de
E-Mail: info@turngau-staufen.de